



## ABIFEIERN

Die Einladungen zur diesjährigen **Abiturfeier am 1. Juli** und zur **AbiBacfeier am 8. Juli** wurden an alle Abiturientinnen und Abiturienten per Post versendet. Einladungen und weitere Informationen zum **Abiball am 1. Juli** abends folgen.

## BRÜCKENTAG

Passend zum Brückentag am 19.5. waren Schüler, Lehrer und Eltern bei der Preisverleihung des diesjährigen Ingenieurswettbewerbs in Saarbrücken zu Gast. Das Johanneum war in allen Alterskategorien unter den Top 15 stark vertreten, darunter SchülerInnen aus der Klassenstufe 8 und 9, betreut von unserem erfolgreichen Physik-Team, und neu mit der Kursstufe 11 des Grundkurses Bildende Kunst. Gratulieren wollen wir der Gruppe von Luca Becker, Johannes Steimer und Jeremiah Sauter, die mit ihrer „**Bridge of Hope**“ den 1. Platz ihrer Alterskategorie belegten und damit die „Brücke schlagen“ für die Teilnahme am Bundeswettbewerb in Berlin. Dem Johanneum gelingt somit der 2. Sieg in Folge in dieser Alterskategorie! Gratulation an alle erfolgreichen Teilnehmer und das betreuende Kollegenteam! Eine Fotogalerie und die Nennung aller Preisträger veröffentlichen wir auf der Homepage.



## CHILLARENA

Wir arbeiten an einem Konzept für „**Klassenfeste in der Johanneum-ChillArena**“. Bei Interesse bitte Nachfragen und Anfragen im Sekretariat einreichen. Antragsformulare und eine Bildergalerie stehen in Zukunft auf der Homepage unter dem Menüpunkt „den ganzen Tag“.

## EUROPA

Unsere „**EU-Delegierten**“ aus dem AbiBac-Zweig, in Begleitung von Frau Hahn und Herrn Hemmer, waren mit einer Abordnung des Johanneums **im EU-Parlament** und haben erfolgreich an den Sitzungen des Europäischen Jugendparlaments in Straßburg teilgenommen.

## MENSA

Eine ausführliche Berichterstattung über unsere Johanneum-Mensa mit der Überschrift „**Wo das Schulessen so richtig schmeckt**“ war am 19. Mai in der Saarbrücker Zeitung zu lesen. Der Artikel befindet sich auf der Startseite unserer Homepage zum Nachlesen. Danke an unser Mensa-Team, „Gruß an die Küche“.

## RADAKTION

Eine **Radsicherheitsaktion** wird mit mehreren Homburger Schulen gemeinsam **für den 12. Juni** geplant. Mit einer Sternfahrt wollen wir auf verbesserungswürdige Situationen im Homburger Straßenverkehr für unsere zahlreichen Schüler, die mit dem Rad zur Schule fahren, aufmerksam machen. Informationen und ein Elternbrief für teilnehmende Schülerinnen und Schüler folgen.

## SCHULRADELN

Am 11. Juni startet das Schulradeln wieder. **Alle Schüler, Lehrer und Eltern können mitmachen** und drei Wochen lang Kilometer sammeln. Unser Johanneum-Team ist Titelverteidiger im Saarland und war im letzten Jahr unter den Top Ten in Deutschland bei über 2.000 teilnehmenden Schulen. Informationen an alle und Präsentation auf der Homepage folgen.

## SILLEFETE

Am 16. Juni **begrüßen wir ab 16 Uhr unsere neuen Schülerinnen und Schüler** für das nächste Schuljahr. In der Aula werden unter anderem die neuen Klassenleitungen vorgestellt und mit einer traditionellen Sillefete wird anschließend auf dem Schulhof gefeiert, auch das Ententauchen darf hier nicht fehlen. Herzliche Einladung an alle!

*Guten Start und Gruß in die Woche vor den Pfingstferien! Oliver Schales*